

EL DIA

# Es evidente la desocupación en Argentina: Lorenzo Sigaut

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 8 de junio.— En argentina hay síntomas evidentes de desocupación obrera" que preocupan al gobierno militar, dijo hoy el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut.

En declaraciones a una radio local anticipó asimismo que en las próximas horas se darían a conocer los aumentos salariales para los sectores estatal y privado, para el periodo junio-septiembre, que las organizaciones sindicales reclaman con insistencia.

"Hay síntomas evidentes de desocupación que son preocupantes, y que se han hecho evidentes en estos últimos meses como consecuencia de un proceso de emergencia, afirmó sigaut. El ministro y sus colaboradores del gabinete económico del presidente Roberto E. Viola han recibido la pesada carga de una grave crisis financiera y social. Casi todos los observadores e incluso voceros oficiales culpan de la situación a las políticas del ex ministro de Economía José A. Martínez de Hoz.

Hasta hace pocos meses Martínez de Hoz y el ex presidente Jorge Videla exhibían la baja tasa de desocupación (inferior hace un año al dos por ciento) como uno de los mayores logros de su política económica.

Sigaut señaló que en noviembre de 1974 la industria ocupaba al 37 por ciento de la población del país, en tanto que en abril de 1980 esa cifra se había reducido al 30 por ciento. El ministro no dio cifras para los últimos 14 meses, durante los cuales el proceso de cierre

de empresas, despido de trabajadores y situaciones críticas en industrias claves, se acentuó notoriamente.

## DENUNCIA UN PERIODISTA

El ex director del periódico *La Opinión* de Buenos Aires, Jacobo Timerman, afirma que el Departamento de Estado norteamericano posee fotografías de campos de concentración argentinos.

En un reportaje publicado en el último número de la revista *Veja*, Timerman, preso durante dos años por el gobierno argentino, señala que "las Fuerzas Armadas secuestraron y mataron entre 20 mil y 25 mil personas" en Argentina.

"El Departamento de Estado tiene listas de nombres de desaparecidos pero no las divulga", agrega.

"Y también tiene fotografías de satélites mostrando los campos de concentración que el gobierno argentino dice que no existen", señala Timerman.

El periodista, autor del libro *Prisionero sin nombre, celda sin número*, apunta que en Argentina desaparecieron unos 100 periodistas.

Timerman, de 59 años, vive actualmente en Israel y dice que jamás retornará a Argentina "porque allá no fui tratado como prisionero político, sino como judío".

"Tengo la misma sensación de los ex prisioneros de campos de concentración que se sintieron incapaces de volver a Alemania", señala.

USO MAS/6

## ▷Denuncia AI Son violados los derechos humanos en Latinoamérica

ROMA, 8 de junio (AP). — La organización Amnistía Internacional denunció la grave situación de los derechos humanos en América Latina, en una carta dirigida a la jerarquía eclesiástica de la región, reunida aquí para conmemorar los concilios de Constantinopla y Efeso en la celebración de la festividad de Pentecostés.

La organización señaló en el mensaje que en los últimos tres años "millares de personas fueron asesinadas como consecuencia de la represión política en diversos países latinoamericanos", y apuntó que la Iglesia latinoamericana "ha perdido a muchos de sus miembros que se distinguieron en la defensa de los derechos humanos".

Cita como ejemplo más notable el del arzobispo de San Salvador, monseñor Oscar Arnulfo Romero, asesinado en marzo de 1980.

La misiva indicó además que Amnistía Internacional tiene pruebas de centenares de casos de tortura en El Salvador, Guatemala, Argentina y Uruguay y recordó los arrestos por razones políticas de personas que "no cometieron actos de violencia y están recluidas en centros secretos de detención, sin ser sometidas a proceso y torturadas".